

SUPONEN LA MITAD DEL TOTAL

El paro en Fisioterapia crece entre los treintañeros

Aumenta en casi 200 veterinarios: leve subida en el ámbito de la Odontología

Sábado, 15 de febrero de 2014, a las 11:33

Carlos Cristóbal, Madrid

La mitad de los fisioterapeutas de los 2.100 fisioterapeutas en paro tiene una edad comprendida entre los 30 y los 39 años. Así lo ponen de manifiesto los datos del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) correspondientes al mes de enero, que a su vez reflejan un incremento de la tasa total de paro 10 por ciento respecto a diciembre en la especialidad.

La caída del 9,87 por ciento del último mes del año ha perdido su efecto solo un mes más tarde con este incremento, que se traduce en 191 profesionales más engrosando las listas del paro. En total, la especialidad se queda con 3.206 demandantes y 2.099 parados, un dato notablemente superior (25,4 por ciento) al experimentado en enero de 2013.

Aumento de similar índole al de los fisioterapeutas han experimentado los veterinarios, cuya tasa de enero supera en un 8,58 por ciento la anterior. Con 189 parados más, el total dentro del gremio queda fijado en 2.392, con 3.138 demandantes de empleo. La subida de este mes ha afectado especialmente a los profesionales de entre 25 y 29 años, que ha crecido un 14,63 por ciento, pero en este caso la franja de edad con más parados es la comprendida entre los 30 y los 39 años.

Prácticamente igual a cómo cerró 2013, se ha abierto 2014 en lo que al paro en Odontología se refiere. Con un incremento del 1,98 por ciento, la tasa de parados se ha situado en 464, nueve más que en diciembre. Con 625 demandantes, el número de desempleados tampoco se ha movido especialmente en comparación con el mismo periodo del 2013, cuando el dato obtenido fue superior en un 2,1 por ciento.